
Lebenshilfe BAB Beratung und ambulante Betreuung gGmbH
Berlin

Gewinn- und Verlustrechnung für das Geschäftsjahr 2023

2023 2022
EUR TEUR

1. Umsatzerlöse 3.427.607,71 2.618

2. Sonstige betriebliche Erträge 77.076,86 54

3. Materialaufwand

a) Aufwendungen für Roh-, Hilfs- und Be-
triebsstoffe und für bezogene Waren 4.822,77 5

b) Aufwendungen für bezogene Leistungen 257.824,70 259

262.647,47 264

4. Personalaufwand

a) Löhne und Gehälter 2.156.283,10 1.768

b) Soziale Abgaben und Aufwendungen für
Altersversorgung 425.227,13 346
- davon für Altersversorgung 

1.213,05 EUR (Vorjahr 1 TEUR)

2.581.510,23 2.114

5. Abschreibungen auf immaterielle Vermö-
gensgegenstände des Anlagevermögens
und Sachanlagen 16.958,32 9

6. Sonstige betriebliche Aufwendungen 539.836,17 269

7. Sonstige Zinsen und ähnliche Erträge 9.936,18 1

8. Zinsen und ähnliche Aufwendungen 0,00 0
- davon aus der Aufzinsung

0,00 EUR (Vorjahr 0 TEUR)

9. Ergebnis nach Steuern 113.668,56 17

10. Sonstige Steuern 0,00 0

11. Jahresüberschuss 113.668,56 17
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